
 

 

REQUERIMENTO Nº 1345/09 
De Informações 

 
“Referentes ao número de Médicos 
Pediatras que fazem atendimentos 
nos Postos Médicos de nosso 
Município”. 

 
Considerando-se este vereador é procurado 

constantemente por inúmeros munícipes de diversos bairros da cidade, 
os quais questionam a falta de Médicos Pediatras nos Postos Médicos de 
nosso Município; 

 
 Considerando-se que, conforme indagações dos 

munícipes, eles se deslocam até os Postos Médicos para marcar 
consultas, e ali são informados que não tem Médicos Pediatras, e são 
orientados a procurarem outros postos, como recentemente uma 
criança precisando passar por consulta médica, procurou o Posto 
Médico do bairro Cruzeiro do Sul, e ali foi informada que não tinha 
Médico Pediatra, somente um Médico Clínico Geral que fazia o 
atendimento, e 

 
Considerando-se que, recentemente, foi aprovado por esta 

Casa de Leis, o Projeto de Lei número 74/2009, de autoria deste 
vereador que: “Autoriza o Poder Público a contratar Médicos com 
especialidades em Pediatria em todos os Postos de Saúde da cidade 
de Santa Bárbara d’Oeste”, para que problemas iguais a estes não 
mais ocorressem em nosso município,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através 
dos setores competentes envie a esta Casa as seguintes informações: 

 
1- Quantos Médicos Pediatras concursados exercem suas funções 

na Secretaria Municipal de Saúde? Relacionar nomes dos 
médicos, locais de trabalho e horários de atendimentos. 

 
2- Informar quais os Postos Médicos que não possuem esta 

especialidade (Pediatra), e justificar o motivo. 
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3- Seria possível, em caráter de emergência (conforme autoriza o 

Projeto de Lei número 74/2009, aprovado por esta Casa de 
Leis) a contratação de Médicos Pediatras, para que possa 
sanar os problemas da falta desta especialidade nos Postos 
Médicos de nossa cidade? Se negativo, justificar. 

 
4- Demais informações que julgar pertinente. 

 
         
                                                                  
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de outubro de 2009. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-Vereador/ 1º secretário- 

 
 


